

Atarfe recibe casi 1,2 millones de euros de inversión en obras de manos de fondos EDUSI

24 personas participantes en itinerarios de este proyecto europeo han conseguido emplearse gracias a la formación recibida

domingo 01 de octubre 2023



Los fondos EDUSI van a dejar en Atarfe nuevas infraestructuras y más personas empleadas, entre otros beneficios, gracias a las inversiones desarrolladas en el marco del proyecto EDUSI.

Uno de los proyectos más ambiciosos de los que se va a beneficiar la población de Atarfe es la construcción del nuevo Centro Polivalente de Atarfe, situado en el barrio de La Cañada, cuya inversión asciende a 1.078.126,23 euros. Esta nueva instalación ofrecerá alternativas formativas y de ocio a las familias y población joven de este barrio atarfeño. El edificio consta de 920 m² en una sola planta y contempla dos usos diferenciados: un espacio de atención infantil y un centro social para la ciudadanía, con salas, talleres y oficinas.

También se ha abordado el aislamiento térmico del Centro Sociocultural de Atarfe (antiguo cine) interviniendo en su fachada y en su carpintería metálica y se han instalado placas fotovoltaicas para optimizar el autoconsumo energético. Para lograr estas mejoras se han invertido 117.800,72 euros.

24 personas empleadas gracias a la formación impartida en el marco EDUSI

Un total de 24 personas han logrado un empleo tras haber formado parte de los itinerarios formativos desarrollados en el marco EDUSI.

En el caso de municipio atarfeño y fruto de las cuales se ha alcanzado un índice de inserción casi del 24% al haber logrado empleo 24 de las 101 personas que han participado en dichas acciones formativas.

Los participantes mayoritariamente han sido de Atarfe, pero también han asistido personas de Láchar, Pinos Puente y Santa Fe.

Las formaciones que se han realizado han abordado temáticas como las competencias digitales, personales y laborales, talleres de simulación de entrevistas y sesiones de Networking consistentes en entrevistas entre demandantes de empleo y empresas que necesitan emplear.

Actualmente se está desarrollando un curso sobre dependientes de comercio con una duración de 80 horas y 11 participantes.

Atarfe, por formar parte del proyecto EDUSI, también se beneficia de acciones transversales a todos los municipios como las acciones de fomento del autoempleo y el emprendimiento -con plataformas y recursos digitales-, y el apoyo a los comercios de los barrios -con ferias de comercio local, o la creación de un Marketplace para los negocios locales.

Por otro lado, el municipio también se favorece del resto de operaciones metropolitanas de la EDUSI, como son la de 'Mejora calidad aire y confort acústico', que incluye la implantación de una red de estaciones de medida de la contaminación atmosférica y acústica; o las 'Soluciones Smart City' con la creación de una plataforma de gestión de activos municipales y una red 'IoT' para optimizar la gestión municipal mediante el llamado 'Internet de las cosas' (Internet of Things).

Atarfe forma parte de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) 'Aglomeración Urbana de Granada', cofinanciada por la Diputación de Granada y el FEDER dentro del Programa Operativo Plurirregional de España (POPE) 2014-2020. Esta EDUSI cuenta con una inversión total de 18,7 millones €, de los que el FEDER aporta el 80% y la Diputación el 20% restante. Además de en Atarfe, esta estrategia invierte en Albolote, Jun, Peligros, Pulianas, Cájjar, Cenes de la Vega, Gójar, Huétor Vega, La Zubia, Monachil, Ogíjares y Granada.